

# Pflaster und Terrassenplatten

Für Terrassen und Gartenwege sind Pflaster oder Terrassenplatten aus Beton- oder Naturstein genau das Richtige: Sie sind langlebig, pflegeleicht, rutschfest und können in vielen Farben und Formen hergestellt werden.

Das Pflastern oder Terrassenplatten verlegen beginnt aber immer mit der richtigen technischen Planung: Gefälle, Entwässerung und der Unterbau müssen zunächst festgelegt werden. Dann kommt die Wahl des Belags: Pflastersteine sind eher kleinformatig und mit einer Dicke von 8 cm, Terrassenplatten dagegen plattenartig mit einer Dicke von 4 cm.

Für welches Material man sich entscheidet hängt vor allem von der Optik ab. Die zur Auswahl stehenden Natursteine sind in technischer Hinsicht den künstlich hergestellten Betonsteinen in den meisten Eigenschaften ebenbürtig. Es kommt eher darauf an ob man einen echten Naturstein oder eben einen preislich günstigeren Betonstein als Pflaster verlegen möchte. Betonsteine lassen sich heute aber auch so herstellen, dass sie wie echte Natursteine aussehen.



Pflaster wird auf einer Bettungsschicht und einer Tragschicht verlegt, damit es keine nachträglichen Setzungen gibt.



Terrassenplatten aus Granit sind ein beliebter und eleganter Natursteinbelag.

-



Beton-Pflastersteine lassen sich in beliebigen Farben herstellen.

Sowohl bei funktionalem Pflaster als auch bei optisch anspruchsvollen Terrassenplatten gibt es unendlich viele Gestaltungsmöglichkeiten. Wir helfen Ihnen gerne die richtige Auswahl zu treffen.